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前，湖南省纪委根据掌握的线

索和初查发现的问题，决定对
湖南省国资委党委书记周政
坤实行立案审查。

据湖南省纪委有关负责
人介绍，经查，周政坤在担任

郴州市市长、省国资委党委书
记期间，涉嫌利用职务便利谋
取私利，严重违反党的纪律。
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2 在对日本进行正式访问

前夕! 国务院总理温家宝 !

日在中南海紫光阁接受了日
本经济新闻" 朝日新闻"读
卖新闻" 共同社" 日本广播
协会等 "# 家日本新闻媒体
驻京记者的联合采访! 回答
了记者提问#
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567# 安倍先生就任

首相后! 第一次外访就选择
了中国! 我们对此表示赞
赏$ 他上次访问的时间太短
了! 没来得及到外地去看
看$ 这次我们见面时! 我会
邀请他在年内访问中国!到
中国其他地方走一走! 多了

解中国$ 日本领导人多次邀
请胡锦涛主席访日! 我相信
胡锦涛主席会在双方方便的
时候访问贵国$
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567#众所周知!前一
些年! 日本个别领导人多次
参拜供奉有二战甲级战犯的
靖国神社! 这极大地伤害了

中国人民的感情! 也给两国
关系带来了严重后果$ 这是

我们不愿意看到的! 希望这
类事情不再发生$ 今年是中
日邦交正常化 $%周年!也是
%七&七' 卢沟桥事变 &' 周
年! 中日关系既面临着发展
机遇! 也面临着挑战$ 中日
双方应该站在战略的高度!

用长远的眼光来看待和处理
两国关系$ 希望日方不再做
伤害中国人民感情的事情$

通过两国政府的共同努
力! 安倍首相去年实现了对
中国的访问! 双方就克服影
响两国关系的政治障碍达成

共识$ 中国古代先贤孔子说
过(%与国人交! 止于信'!

%与朋友交!言而有信'$ 贵
国人们也常说 ( %无信不
立'$ 我希望安倍首相能以
中日关系大局为重! 珍惜中
日关系来之不易的重大转

机!信守承诺!继续努力!推
进中日关系的顺利发展$
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567# 东海问题是涉

及两国利益的重大问题!中
日双方都十分关注$ 为解决
东海问题! 我们提出要 %搁
置争议!共同开发'$ 希望双
方能够进一步积极地推进磋
商进程! 努力寻求双方都能

够接受的解决方案$ 最近中
日双方就东海问题进行了又

一轮磋商$ 总的看! 磋商是
积极的! 我们对此感到高
兴$ %万事开头难'!但我们
相信! 只要双方共同努力!

加强磋商! 终能在和平解决
分歧问题上迈出实质性的步
伐! 使东海成为 %和平"友

好"合作之海'$
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567# 作为一个拥有

($亿人口的大国的总理!工
作繁忙是可想而知的$ 我的
业余时间确实不多! 因而特
别宝贵$ 我十分珍惜这一点
时间! 大部分是用来读书和
思考$ 还有一些时间是给群
众和朋友写信$ 我有一个写

信的爱好! 对象从工人"农
民!到科学家"文学家"艺术
家!以至于教师和学生$

我有一个四世同堂"和
睦美满的家庭$ 我特别喜欢
我的孙辈! 能够抽出一点时
间和他们一起看看画报"讲

讲故事" 打打乒乓球! 这恐
怕是我最快乐的$ 我年轻时

候就喜欢运动! 打过篮球!

也打过棒球! 这次到京都的
大学访问时! 我还很想和大
学生们一起打打棒球$

最后请新闻界的朋友们
转达我对日本人民的衷心问
候和良好祝愿$ 我期待着对

日本的访问$

!!89:;%"%& 3
日，记者从多方渠道证实，曾

主管上海土地工作的上海市
房地局原副局长殷国元已经
被有关部门调查。这是继上海
市房地局原土地利用管理处
处长朱文锦落马后，又一位与
土地管理有关的更高级别的
上海主管部门高层人士接受

调查。
有关殷国元“出事”的消

息早在十多天前已经传出，3
日，记者了解到，大约就在十
天前，上海市房地局已经就此
事进行了内部通报。

资料显示，殷国元从1994

年10月开始就任上海市土地
局副局长，1995年1月开始就
任上海市房地局副局长。根据
记者搜索的相关报道，2004年
下旬，殷国元仍以上海市房地
局副局长身份在媒体上露面，
在 2005年 10月的一次报道

中，殷国元的公开身份变为
“上海土地学会”会长。

“因为主管土地审批，所
有几乎市局负责的土地出让合
同都需要由殷签字，他是朱文
锦的顶头上司；很多人认为他
也是一个对于土地问题很有研

究的学者型官员。”一位曾在
上海房地局工作的人士称。

2006年11月 6日，上海
市房屋土地资源管理局内部
通报：土地利用管理处处长朱

文锦已被有关部门调查。而根
据今年3月初上海市纪委、上

海市监察委员会传出的信息，
在调查上海市社保资金案过
程中，9名涉案党员干部因严
重违纪问题被调查，其中对朱
文锦的描述是，“利用职务上
的便利，为他人谋取利益，非
法收受他人现金、贵重物品等

财物。”
接近殷国元的人士则称，

今年以来，因“土地管理工作
问题繁杂”，殷国元精神比较
紧张，“喝咖啡喝得特别勤。”

3日，上海市相关纪律主
管负责人没有否认殷国元被

调查的消息，但是拒绝对殷国
元一事是否可界定为“双规”
给出答案，表示未来一定会对
此事有正式通报。
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是社保案落马官员朱文锦的上司，主管土地审批
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记者4日从公安部了解

到，公安部近日下发通知!要
求各地公安机关切实加强对
盗窃自行车等案件的立案查
处工作!对于不受理群众报案
的! 群众可向公安机关纪检"

督察部门和有关部门举报$

公安部要求各地 )"'报

警服务台"治安"刑侦部门和
派出所要依法受理" 认真登
记群众自行车被盗的案件!

并向报案群众出具受理凭
证! 受理凭证是返还被盗自
行车的基本依据$ 各地对于
群众的报案要严格按照有关

规定立案查处$ 一般案件要
依法作为治安案件受理查
处) 达到刑事案件立案标准
的!要立案侦查$
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记者 ! 日从公安部了

解到!*+'"年至 *''#年!全
国公安机关共有 *&", 名民
警因公牺牲!其中!*''# 年
共有 -., 名民警因公牺牲$

据悉!积劳成疾和交通事故
是 *++# 年公安民警因公牺
牲的主要原因!占牺牲民警

总数的 ,+/.0$
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根据国家税务总局公布

的数据，截至3月29日，全
国各地税务机关受理年所得
12万元以上纳税人自行纳
税申报人数达到 137．5万
人，共补税15亿元。广东纳
税人数超过25万人，居全国
前列。从统计数据来看，个税
申报人数并没有达到 600
万的预期目标。!g_$%"
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